Kein Bürgerbegehren zur Paulshöhe

ren geben. Das ist das Ergebnis eines Gespräches der Bürgerinitiative mit der Stadtverwaltung. Da ein Bürgerbegehren sechs Wochen nach einem Beschluss der Stadtvertreter gestartet und mit 4000 Unterschriften eingereicht werden muss, kann aktuell kein Begehren stattfinden. Grund ist ein

OSTORF Zum Erhalt

Sportplatzes Paulshöhe wird

es vorerst kein Bürgerbegeh-

Antrag der AfD in der Dezembersitzung der Stadtvertreter. Da dieses Papier die Formulierung "Erhalt" genutzt hatte, startete die Sechs-Wochen-

Frist am 20. Dezember und ist

längst verstrichen. Die Bürger-

initiative sucht jetzt andere Wege für ein solches Begehren.

Unterstützt wird sie dabei von

den ehemaligen Stadtpräsi-

denten Andreas Lange und Ar-

min Jäger.